

## ABSTRAK

**Alan Abdurrouf, NIM 141401584, judul skripsi: Pengaruh *Home Industry* Tempe Terhadap Pendapatan Masyarakat Kampung Ciwatek.**

*Home industry* tempe merupakan kegiatan yang dilakukan masyarakat dalam rangka untuk mendapatkan penghasilan dengan mengolah kacang kedelai sampe menjadi tempe. Dengan adanya *home industry* tempe mampu menjadi alternatif bagi pemerintah dalam menekan angka pengangguran yang tinggi, terlebih tanpa harus memiliki tingkat pendidikan yang tinggi siapa saja mampu untuk melakukan usaha industri tempe. Pendapatan masyarakat adalah arus masuk bruto dari manfaat ekonomi yang timbul dari aktivitas normal perusahaan selama satu periode bila arus masuk itu mengakibatkan kenaikan ekuitas, yang tidak berasal dari kontribusi penanaman modal.

Perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1). Apakah ada pengaruh *home industry* tempe terhadap pendapatan masyarakat? ; 2). Seberapa besar pengaruh yang disebabkan oleh home industri tempe terhadap pendapatan masyarakat ?

Tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui bagaimana pengaruh *home industry* tempe terhadap pendapatan masyarakat. 2). Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh yang disebabkan oleh *home industry* tempe terhadap pendapatan masyarakat.

Penelitian ini dilakukan di lingkungan kampung Ciwatek dengan jumlah responden sampel sebanyak 41 responden, yang didapatkan dengan cara menyebarkan kuisioner kepada seluruh responden yang memiliki keterkaitan dalam home industri tempe di kampung Ciwatek, dengan teknik pengumpulan data: observasi, wawancara kuisioner dan kajian pustaka.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel independen yaitu *home industry* tempe tidak berpengaruh signifikan terhadap pendapatan masyarakat dengan nilai uji t 0.414 dan tingkat signifikansi 0.681, maka  $H_0$  diterima dan  $H_1$  ditolak yang artinya tidak ada pengaruh signifikan antara *home industry* tempe dengan pendapatan masyarakat. Sedangkan pengaruh yang diberikan variabel X terhadap variabel Y dapat dilihat dari R square sebesar 0.4% sedangkan sisanya 99.6% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini seperti tingkat motivasi, pengalaman usaha, pendidikan dan lain sebagainya.

*Kata kunci: home industry tempe dan pendapatan masyarakat*